

# **PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN PENERAPAN MODEL EVALUASI KINERJA PENGAWAS SEKOLAH UNTUK MENINGKATKAN MUTU SEKOLAH DASAR DI KECAMATAN DEPOK SLEMAN**

**Oleh: Nurtanio Agus Purwanto, Eka Sapti Cahyaningrum, Safitri Yosita Ratri**

## **ABSTRAK**

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan memotivasi pengawas dalam pelaksanaan model evaluasi kinerja pengawas sekolah, meningkatkan pemahaman, kemampuan, praktik secara teknis tentang pelaksanaan model evaluasi kinerja pengawas sekolah yang meliputi : (1) memotivasi (membangun kemauan) pengawas dalam menerapkan model evaluasi pengawas untuk meningkatkan mutu sekolah dasar, (2) meningkatkan pemahaman pengawas dalam menerapkan model evaluasi kinerja pengawas untuk meningkatkan mutu sekolah dasar, meningkatkan kemampuan teknis pengawas dalam menerapkan model evaluasi kinerja pengawas untuk meningkatkan mutu sekolah. Sasaran kegiatan ini adalah Pengawas Sekolah Dasar di Kecamatan Depok yang mempunyai kemauan dan kemampuan untuk dilatih model evaluasi kinerja pengawas. Metode yang digunakan dalam adalah penyuluhan/penataran diisi ceramah, tanya jawab, contoh kasus, simulasi. Pengawas diminta menemukan kasus yang paling penting terkait proses evaluasi kinerja pengawas. Kemudian diminta menggali permasalahan individu yang dihadapi dalam proses pelaksanaan evaluasi kinerja pengawas di sekolah dasar yang paling mendesak.

Pelaksanaan kegiatan pelatihan dilaksanakan selama dua hari pada hari Kamis dan Jumat, Tanggal 12 dan 13 Agustus 2018 berlangsung dengan lancar dan memuaskan. Hari pertama kegiatan pelatihan diisi dengan ceramah dan tanya jawab tentang konsep dan motivasi dalam kegiatan pelatihan penerapan model evaluasi kinerja pengawas sekolah dasar. Hari kedua kegiatan berupa pelatihan dalam meningkatkan keterampilan dalam melaksanakan prosedur mengembangkan model evaluasi kinerja pengawas, perangkat-perangkat panduan implementasi model evaluasi kinerja pengawas, kemampuan teknis pengawas tentang tingkat kinerja sebagai upaya meningkatkan mutu sekolah dilanjutkan dengan pembimbingan/konsultasi model evaluasi kinerja pengawas pemberian feedback dan revisi prosedur, perangkat evaluasi kinerja pengawas yang dibuat peserta. Pembimbingan dan konsultasi dilayani oleh tim pengabdian pada masyarakat. Pada hari ke 2 peserta mengumpulkan prosedur dan perangkat evaluasi kinerja pengawas. Bagi peserta yang masih mengalami kesulitan dalam menyusun prosedur dan perangkat evaluasi kinerja pengawas tim pengabdian masih menyediakan diri untuk memberi konsultasi dan pendampingan secara tutorial sesuai waktu yang disepakati.

Kata Kunci: *Evaluasi Kinerja, Pengawas*